



RAPPORT

— SUR LA —

Dévotion au Cœur Eucharistique de Jésus.

PRÉSENTÉ AU

CONGRES EUCHARISTIQUE DE MONTREAL,
LE 8 SEPTEMBRE 1900

MESSIEURS,

J'ai l'honneur de vous présenter un rapport sur la dévotion au Cœur Eucharistique de Jésus et sur l'Archiconfrérie du même nom. Comme cette dévotion est encore peu connue au Canada, il est bien naturel qu'on nous demande: "Qu'entendez-vous par "Cœur Eucharistique"? Qu'est-ce que cette dévotion peut ajouter à celles du Sacré-Cœur et du Saint Sacrement? Pourquoi cette nouvelle terminologie?"

Je tâcherai de répondre à ces questions en comparant brièvement ces diverses dévotions, et j'espère par là vous faire connaître suffisamment l'origine, la nature et l'utilité de la dévotion au Cœur Eucharistique, et engager efficacement le clergé et le peuple Canadiens à l'adopter avec un pieux empressement.

ORIGINE.—A mesure que la charité se refroidit dans le monde, Notre Seigneur se plaît, pour